

# *L'ALN revendique l'attentat de Bogotá comme riposte aux actions militaires du gouvernement*

---



Bogotá, 21 janvier (RHC)- L'ALN, l'Armée de Libération Nationale de la Colombie, organisation de guérilla, a revendiqué aujourd'hui dans un communiqué l'attentat contre l'école d'officiers de la Police Nationale à Bogotá.

Elle a signalé qu'il s'agit d'une riposte aux actes de guerre des Forces Armées.

Dans sa lettre, l'organisation rebelle indique que l'action a été réalisée en légitime défense car les forces armées ont été les premières à bombarder un campement de la guérilla le 25 décembre pendant la trêve unilatérale de Noël et de fin d'année.

Dans le communiqué cette organisation de guérilla dénonce le fait que dans l'installation policière visée sont encadrés les officiers qui font après de l'intelligence de combat, qui dirigent des opérations militaires,

qui participent activement à la lutte anti-guérilla et qui donnent un traitement de guerre aux protestations sociales.

Les guérilleros ajoutent dans le communiqué qu'il est très significatif que pendant que le gouvernement s'arroge le droit de les attaquer, il ne considère pas juste le fait qu'ils contre-attaquent.

Cependant, le communiqué souligne que malgré les agressions du gouvernement colombien, la guérilla n'a pas renoncé aux efforts de paix et qu'elle est à la disposition du président Ivan Duque pour reprendre les dialogues et mettre fin à la guerre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181569-laln-revendique-lattentat-de-bogota-comme-riposte-aux-actions-militaires-du-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**